## PRIOR PROBLEM RESIDENCE PROUBALX

## Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2637987

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Un noel pour tous!" (projet n° 0002617583), qui s'est déroulé le 13/12/2024

## Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

Un noel pour tous!

N° du projet

0002617583

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'isolement)

Objectifs du projet

Favoriser l'implication des habitants sur un temps fort convivial.

Favoriser la rencontre entre les habitants du quartier et ainsi lutter contre l'isolement

Favoriser le lien intergénerationnel

Créer du lien et du partenariat.

offrir un moment de partage autour d'un spectacle et un gouter suivi d'un cadeau pour les participants.

Date de réalisation du projet

Du 13/12/2024 à 16:30 au 13/12/2024 à 19:30

Déroulement de l'action

Le projet "Un noël pour tous" a atteint ses principaux objectifs en rassemblant les habitants autour d'un événement chaleureux et festif. Il a renforcer les liens intergénérationnels et développé le partage. Nous avions prévu 150 personnes, 220 personnes étaient présentes. 45% ont entre 0 et 10 ans, 12% entre 10 et 20 ans,38% entre 20 et 60 ans et 5% plus de 60 ans.

Grâce à l'organisation bien menée, la mobilisation des bénévoles et l'implication de toute l'équipe du centre social, cet événement a remporté la satisfaction des habitants. Nous avons eu de très bon retour, des remerciements, des félicitations.

En amont ,4 bénévoles ont ,pour le gouter, préparé 1200 sablées pendant 3 jours et 3 bénévoles, pendant 2 jours ,ont transformé la salle en une ambiance festive ,colorée et dans l'esprit de noël. Les habitants ont partagé un chocolat chaud, une mandarine et un sachet de sablés en famille ,avec leurs voisins, leurs amis...

Des stands de maquillage pour les enfants ont complété le gouter . Une restitution d'un projet musique avec des percussions ont enrichi ce temps convivial. 13 personnes et un intervenant ont joué du Djembé. Une fois le gouter terminé, les participants ont été invités à rejoindre la salle de sport pour le spectacle de cirque. C'était un spectacle interactif d'une heure. La salle a été aménagée avec un tapis rouge, des chaises, des tapis et des surchaussures. Une mascotte Minnie a accueilli le public à l'entrée de la salle de sport. Après le spectacle, les enfants sont repartis avec un sac de surprises et ont pu faire des photos avec la mascotte.

Ainsi ,nous avons terminé l'année en proposant aux habitants un moment de partage, d'échanges, de joie.

Très bon projet.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

6 Femme(s), 2 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

155 Femme(s), 65 Homme(s)

Résultats obtenus

Points positifs:

La mobilisation des participants

La salle de sport, spacieuse qui a pu accueillir le public qui était nombreux.

La décoration soignée et lumineuse

La restitution d'un projet musique menée avec l'association locale L'ARA

Les sablés confectionnés par de mamans du quartier

L'anticipation des quantités pour le gouter.

Difficultés:

Nous avons eu beaucoup d'enfants sans parents, du coup, les salariés ont du gérer le va- et-vient incessant dans la salle , la salle était vite pleine, nous avons ouvert une autre pièce et aménagé des chaises et des tables supplémentaires.

La gestion du public à l'entrée de la salle de sport avec les surchaussures à distribuer a été compliquée car le public est venue en masse ,il a fallu renforcé l?équipe à la distribution des surchaussures et gérer le flux des participants.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

La neutralité des contenus et animations. Les activités proposées sont inclusives et respectueuses de toutes croyances et conviction.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Pour la communication, on a utilisé un langage inclusif sur les supports de communication(Flyer, affiche, post sur Facebook...)

Pour la programmation et animation, nous avons veillé à ce que ça soit égalitaire

Pour la mise en place d'un groupe de bénévoles,on a pris soin de mixer et d'équilibrer le nombre de femmes et d'hommes

Les cadeaux offerts étaient unisexes, non genrés

On a pris soin aussi d'inclure toutes les catégories de population

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Le centre social

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

Accompagnement pour monter et présenter le dossier lors de la commission

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Nous aimerions mettre en place un temps fort mi -avril autour de la lecture